

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil yang telah diuraikan pada bab sebelumnya penulis menarik kesimpulan sebagai berikut:

- a. Pengawasan yang dilakukan oleh DLH Kota Padang adalah pengawasan aktif yaitu berupa kunjungan langsung yang dilakukan oleh DLH Kota Padang ke lapangan yang dilakukan satu kali dalam setahun biasanya pada bulan februari atau Oktober dan pengawasan pasif dilakukan dua kali dalam setahun oleh PT Incasi Raya Padang dengan memberikan laporan hasil rekapitulasi limbah B3 PT Incasi Raya Padang kepada DLH Kota Padang. Dalam melakukan penyimpanan sementara terhadap limbah B3 PT Incasi Raya Padang DLH menemukan masih ada tercecernya limbah B3 yang terjadi di bak penampungan sementara limbah B3 PT Incasi Raya Padang oleh karena itu dalam hal ini dianggap masih lalai dalam hal tersebut. Dalam melakukan pengawasan pasif DLH Kota Padang menemukan beberapa pelanggaran yang dilakukan oleh PT Incasi Raya Padang, yaitu: a. TPS Limbah B3 yang tidak memadai karena disekitar TPS masih terlihat beberapa Limbah B3 yang tercecer disekitar TPS Limbah B3 tersebut; b. IPAL yang tidak sesuai dengan Limbah yang dikeluarkan walaupun berfungsi dengan baik tetapi tidak efektif karena dimensi IPAL tersebut tidak sesuai dengan Limbah yang dikeluarkan, akibatnya limbah yang dikeluarkan melebihi baku mutu lingkungan yang telah ditetapkan.

1. Tindak lanjut dari hasil pengawasan terhadap kegiatan pengumpulan dan penyimpanan limbah bahan berbahaya dan beracun pada PT Incasi Raya Padang. Bahwa PT Incasi Raya telah mendapatkan sanksi administratif berupa teguran tertulis dan Paksaan Pemerintah dari DLH Kota Padang dan PT Incasi Raya Padang juga sudah mentaati sanksi yang diberikan oleh DLH Kota Padang dengan cara meningkatkan pengawasan terhadap Limbah B3 yang ada di PT Incasi Raya Padang agar tidak menimbulkan pencemaran.

B. Saran

Saran yang diberikan penulis setelah melakukan penelitian adalah sebagai berikut:

1. Diperlukan sikap transparan Dinas Lingkungan Hidup Kota Padang dalam melakukan pengawasan terhadap pengelolaan limbah B3 khususnya terkait pengawasan izin penyimpanan dan pengumpulan Limbah B3 pada PT Incasi Raya Padang .
2. Dalam melakukan pengawasan DLH Kota Padang sebaiknya menambah intensitas inpeksi ke lapangan ke PT Incasi Raya Padang jika dalam hal ini terkendala oleh biaya dan personil pengawasan maka pihak DLH Kota Padang meminta kepada Walikota Padang untuk diberikan kewenangan melakukan kunjungan lapangan lebih dari satu kali dalam setahun, meminta penambahan anggaran terkait hal ini dan meminta agar penambahan personil yang mengikuti diklat pengawasan diperbanyak. Agar tidak ada lagi kelalaian yang dilakukan oleh PT Incasi Raya Padang seperti yang terjadi pada tahun 2015 yang mana dapat merusak lingkungan

